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Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba. 
 
                     Senhor Presidente, 

                             A Vereadora que este subscreve, no uso de suas 
prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, 
após anuência do Plenário, o envio do presente expediente ao 

Prefeito Municipal, para que o mesmo juntamente com o 
Governador do Estado tome as devidas providências para que 

sejam disponibilizados mais Policiais Militares para Corumbaíba. 

 Justificativa 
 

                       É de conhecimento de todos que os casos de 
roubo aumentaram significantemente em Corumbaíba e região.  
                      A população do Município não tem mais sossego. 
E no meio do caos, ao invés de aumentar o número de policiais 
no Município, transferiram boa parte deles para outros setores, 

comprometendo o bom desenvolvimento dos poucos militares 
que ficaram. Ficando a população, praticamente, a mercê da 
sorte. 
                       Portanto, estou pedindo urgentes providencias 
para que seja aumentado o número de policiais militares, lotados 
no Município, para que a paz e o sossego voltem a reinar em 
nossa Comunidade, devolvendo para as pessoas, segurança e 
tranquilidade.  
                            Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita 
dos nobres pares, unânime aprovação. 
 
                    Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Corumbaíba, aos 16 dias do mês de junho de 2015. 
 
 

         Lílian Albernaz Menezes de Oliveira - PSDB  
       Vereadora  


